

2 Politique

Opposition dite "modérée"

Patrick Eyogo Edzang adhère à DN

SM

Libreville/Gabon

Exclu de l'Union nationale (UN), il y a quelques semaines, le député de la commune de Bitam a officiellement annoncé, le week-end écoulé, qu'il rejoignait les rangs de Démocratie nouvelle (DN). Le parti politique dirigé par son mentor René Ndemzezo'o Obiang.

PATRICK Eyogo Edzang, actuellement élu de la commune de Bitam sous l'effigie de l'Union nationale (UN), est désormais militant de Démocratie nouvelle (DN). Il l'a annoncé

samedi dernier, au cours de la conférence de presse qu'il a animée à la Chambre de commerce de Libreville. L'homme rejoint ainsi, la formation politique dirigée par son mentor, René Ndemzezo'o Obiang, quelques semaines seulement après son éviction de l'UN.

Estimant qu'en l'excluant de l'Union nationale, les instances dirigeantes de ce parti politique n'auront fait qu'entériner une décision programmée. D'autant que, dit-il, la séparation de corps était effective, il ne manquait plus que l'acte du divorce. «*J'en prends acte, sans aucune autre forme de procès*», a-t-il

d'ailleurs déclaré. Ceci, avant de regretter à nouveau, le fait que son ancien parti n'ait plus, de son point de vue, de ligne directrice devant le guider à atteindre ses objectifs, au point de déconcerter ses militants et sympathisants. Si pour d'aucuns, ce scénario était déjà prévisible, le nouveau militant de DN dit cependant, avoir trouvé en ce parti, «*une dimension nationale et des valeurs progressistes*». «*c'est la raison pour laquelle, a-t-il déclaré, je décide aujourd'hui, solennellement, de poursuivre mon engagement et mon action politiques au sein de ce parti*». D'autant que, selon le député de

Bitam, la recomposition en cours du paysage politique est en marche. Et que celle-ci, «*fera très peu de place aux femmes et hommes indépendants, plutôt à de grands pôles structurés, cimentés par des valeurs communes*».

Il a de ce fait, lancé un appel à ses «*amis désirant poursuivre le combat politique loin du radicalisme, mais résolument tourné vers une opposition constructive et bénéfique au développement de notre pays*», à le suivre pour mettre, dit-il, cette nouvelle dynamique en mouvement.

Contrairement à ce que certains qualifieraient de



Photo : Eric Laphéa

Patrick Eyogo Edzang désormais militant de Démocratie nouvelle (DN).

trahison, vis-à-vis de son ancien parti politique, l'actuel ministre de l'Eau et de l'Energie dit vouloir désormais assumer pleinement

sa présence dans le gouvernement "Emmanuel Issoze Ngondet II". Lequel se veut un un gouvernement d'ouverture.

Conseil municipal ordinaire de la commune d'Owendo

Le compte administratif 2016 approuvé à l'unanimité

L.R.A.

Libreville/Gabon

Celui-ci présente un résultat positif, excédentaire de 1 172 636 697 francs CFA.

"**LA** mairie d'Owendo va d'excédents budgétaires en excédents budgétaires". Cette petite phrase de Jeanne Mbagou, hier, au sortir de la session ordinaire convoquée à effet d'adopter le compte administratif de l'exercice 2016, traduit à suffisance la satisfaction de l'édile. Avec raison. Le contrôle de gestion que les conseillers exercent sur leur collègue, président du conseil municipal, a été approuvé à l'unanimité par tous les conseillers municipaux de la commune.

Soit un montant arrêté en



Photo : R.H.A

Le bureau du conseil municipal présidé par Mme Jeanne Mbagou.

recettes et dépenses à la somme de 3 509 973 171 francs CFA. Pour un résultat excédentaire de 1 172 636 697 francs CFA. Un bilan très positif qui a permis de confronter le résultat définitif du compte de gestion de l'exercice 2016 à la somme de 8 448 283 184 francs CFA, fait remarquer

Mme Mbagou. "*Certes c'est ce que nous avons accumulé depuis que nous sommes là. Mais ces milliards ne sont qu'une écriture comptable*", précise Mme Mbagou. "*Permettez-moi de convenir que ces résultats démontrent non seulement la ferme volonté ou détermination du bureau du conseil*



Photo : R.H.A

Les conseillers lors de l'examen du compte administratif exercice 2016 de la commune d'Owendo.

municipal à mettre en pratique les directives liées à la politique d'émergence impulsée par le chef de l'Etat. Mais également, ils traduisent, à n'en point douter, le nécessaire respect du contrat de confiance établi entre les élus de notre commune et les populations owendoises". Toutefois, la

mairie d'Owendo n'entend pas dormir sur ses lauriers. "*Nous-nous devons d'immobiliser davantage nos efforts afin qu'Owendo soit une commune phare et chère au président de la République*". Jeanne Mbagou rappelle, par ailleurs, que les festivités marquant le 20e anniversaire de la commune

d'Owendo se dérouleront du 11 au 14 octobre prochain. Avec notamment une messe d'action de grâce, des décorations des agents qui sont là depuis la mise en place de cette administration, des mariages collectifs... Les populations sont conviées à prendre part aux festivités.

Rentrée politique de l'Alliance pour le changement et le renouveau (ACR)

Bruno Ben Moubamba décline sa nouvelle vision pour le Gabon

AEE

Libreville/Gabon

La première rentrée politique de l'Alliance pour le changement et le renouveau (ACR), samedi dernier, a été l'occasion pour son président, Bruno Ben Moubamba, de réaffirmer son alliance objective avec le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba.

C'EST sous le thème "*Imaginons le Gabon d'après*", que l'Alliance pour le changement et le renouveau (ACR) a effectué, samedi dernier, au gymnase d'Oloumi, sa première rentrée politique depuis sa création il y a un an. Il était question pour son président Bruno Ben Moubamba d'expliquer aux populations, sa nouvelle vision pour le Gabon.

Le thème choisi n'est pas



Photo : AEE

Le président de l'ACR, Bruno Ben Moubamba, pendant de son intervention...

un vain concept, "*mais toute une philosophie qui dépeint les moments phares de la vie politique, économique, sociale et historique, à travers les générations dans notre pays le Gabon*", a-t-il expliqué. Il est temps de penser désormais réellement au Gabon et de se

pencher pour son développement, a-t-il poursuivi. Après avoir rendu un hommage appuyé au président de la République, Ali Bongo Ondimba, Bruno Ben Moubamba n'a pas manqué de mettre en garde ceux qui tirent les ficelles dans l'ombre et qui n'ont pas intérêt

à voir le pays avancer. Il a aussi réaffirmé son alliance objective avec le chef de l'Etat. "*Je remercie le chef de l'Etat de m'avoir permis d'assumer des hautes responsabilités. Je profite de l'occasion pour réaffirmer mon indéfectible attachement de l'alliance objective*

qui nous lie. Aussi, j'ai l'opportunité du haut de cette tribune de dénoncer les forces d'inertie qui ont formé autour du président de la République un cordon d'insécurité républicain qui asphyxie tous les projets de développement au profit des intérêts personnels".

Et l'ancien vice-Premier ministre de poursuivre : "*Jamais un système dépassé du Gabon d'avant ne pourra m'influencer, encore moins me faire plier. Nous avons besoin de sortir de la stigmatisation mutuelle, de la violence et de la haine qui ont été répandues dans tout le pays. L'alliance objective n'a que pour seule ambition, d'empêcher l'effondrement des institutions de la République gabonaise*". Par ailleurs, le président de l'ACR est revenu sur les prochaines élections législatives auxquelles son parti se prépare déjà. Il a, pour cela, réitéré l'appel à candidatures aux meilleurs de l'opposition, de la société civile, de la majorité présidentielle, de la diaspora... Rappelons que cette rentrée politique prend fin les 13 et 14 octobre prochains à Ndendé.



Photo : AEE

... devant les cadres de l'ACR, lors de la rentrée politique.